



Santiago Creel e Ignacio Mier acuerdan relevo en la Mesa Directiva de San Lázaro

Se dio el esperado cónclave entre el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier.

Acordaron la vía para el relevo del panista al frente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro con la eventual designación de otro legislador de Acción Nacional.

Todo ello en caso de que Creel quede en la terna de finalistas en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

Entrevistado al término de su reunión con Ignacio Mier, Santiago Creel precisó que todavía no hay fecha para separarse de su cargo, aunque la definición de los finalistas del proceso interno del frente opositor se prevé para el próximo 16 de agosto.

[[MILENIO TV-FDAMIÁN](#)]